
記録者氏名 　　　総務常任委員会　

質問 内　　　　　　容

1

人口対策推進事業において、栃木
銀行だけの負担軽減となっていま
すが、他の銀行はどのようになっ
ているのか。税金を使っている以
上、不公平なのではないのか。

2

3

1

2

3

報 告 会 で の 回 答

町にある全銀行についてご検討いただいた結果、栃木銀行のみが受諾していただいた
経緯があります。今後他銀行においても情報交換をし、取り組んでいただけるよう議
会としても行政に働きかけをしたいと思っています。

平 成 2７ 年 度 議 会 報 告 会 質 疑 応 答 記 録 票

　４月26日（日）　　於：高根沢町農村環境改善センター　

【要望事項等】

【報告書添付用】



記録者氏名 　　総務常任委員会

テーマ

質問 内　　　　　　容

1

芳賀町等他市町のHPは大変見やす
い。なかなか欲しい情報が見つけ
にくい。その点を改善してほし
い。

2

3

1 第２部を分科会にしてほしい。

2
自治会の若い世帯、人の退会の歯
止めができるような提案検討をし
ていただきたい。

3

報 告 会 で の 回 答

現在、町のHPでは統計情報等も使いよくしなければならない課題があります。ま
た、欲しい情報がすぐに見つかるような工夫をしていくことを、今後リニューアルす
る際に、行政に提案していきます。

この第２部が終了後、今回は要望があれば分科会を行う予定です。

前回のお知恵はいしゃくのテーマでもあり、ただいま検討中です。

平 成 ２７年 度 議 会 報 告 会 （ 意 見 交 換～町民のお知恵はいしゃく ） 質 疑 応 答 記 録 票

　４月26日（日）　　於：高根沢町農村環境改善センター　

町のホームページをどのように変えたらよいか

【要望事項等】

【報告書添付用】


